

**KANTON WALLIS** 

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

14 avril 2014

## Le Conseil d'Etat valaisan en visite dans le canton de Schwytz

(IVS).- Le gouvernement valaisan incorpore a été reçu jeudi 10 et vendredi 11 avril 2014 par le Conseil d'Etat du canton de Schwytz. La visite d'une entreprise internationale d'expédition ainsi qu'une immersion dans l'abbaye territoriale d'Einsiedeln ont notamment permis de fructueux échanges entre partenaires confédéraux. Cette visite s'inscrivait dans le cadre des rencontres traditionnelles et périodiques entre exécutifs cantonaux. Les Schwytzois s'étaient déplacés en septembre 2013 en Valais.

Légende photo : le deux Gouvernements, accompagnés des épouses et époux, devant le monastère d'Einsiedeln

